



La Compagnie des Archers Gapençais communique !

Ce week-end, la Compagnie des Archers Gapençais a débuté la saison de tir en extérieur à l'occasion du concours organisé à Puyricard par la 1^{ère} Compagnie d'arc d'Aix-en-Provence.

En bref, ce qui change par rapport au tir en salle :

Tir en salle :

2 * 10 volées de 3 flèches

Soit 60 flèches

2 min par volée

18 m

Blason de 40 cm*

1 blason par archer

Tir en extérieur :

2 * 6 volées de 6 flèches

Soit 72 flèches

4 min par volée

50 m (nationale) / 70 m (internationale)*

Blason de 122 cm

1 blason pour 4 archers (normal vue la taille !!!)

Sans parler des conditions météo...

* à titre indicatif pour les catégories adultes CL

C'est donc avec un petit Mistral familier et par des températures fraîchement printanières que Dominique Guérin, Antoine Fruy et Richard Eymery figuraient au pas de tir à 50 m (discipline nationale) le Dimanche matin. Il y avait du monde et du soleil, l'ambiance n'ayant pas pâtit du vent de « groite », voire de « drauche ».

Dans la catégorie Sénior 2 Homme Arc classique, Antoine Fruy s'est classé 7^{ème} avec 522 points et Richard Eymery 12^{ème} avec 457 points.



Dans la catégorie Sénior 3 Homme Arc classique, Dominique Guérin est monté sur la 3^{ème} marche du podium avec 574 points.

Les prochains rendez-vous se tiendront à Marseille :

TAE de Pâques les 8 et 9 Avril 2023

TAE du Muguet le 01 Mai 2023